

Diploma IPB Targetkan 4 Persen Alumninya Jadi Wirausaha

<http://news.ipb.ac.id>

Diposting oleh admin pada tanggal 20 November 2013

Program Diploma Institut Pertanian Bogor (IPB) menargetkan empat persen lulusannya harus menjadi wirausaha. Hal ini disampaikan Asisten Direktur Bidang Kemahasiswaan, Program Diploma IPB, Dr. Suwarno, M.Si saat memberi sambutan dalam Studium General Pembekalan Karir Pra Wisuda di Grha Widya Wisuda, Kampus IPB Dramaga, Selasa (12/11).

“Ciri khas alumni IPB memiliki karakter kewirausahaan yang cukup kuat. Kami berharap alumni Diploma IPB banyak yang berani berwirausaha. Kurikulum Diploma IPB telah dirancang agar para alumninya punya percaya diri tinggi menjadi wirausahawan. Kami menargetkan empat persen alumninya menjadi wirausahawan. Bila target ini tercapai tentu banyak tenaga kerja Diploma IPB yang terserap,” ujarnya.

Menurutnya, saat ini jumlah lapangan kerja belum seimbang dengan jumlah lulusan perguruan tinggi. Apalagi menyongsong Asean-China Free Trade Area (ACFTA) dan Asean Economic Community (AEC) yang akan berjalan beberapa tahun ke depan. Persaingan bukan hanya terjadi antar perguruan tinggi, tetapi juga dengan lulusan dari luar negeri. Oleh karena itu, di masa yang akan datang untuk bisa mendapatkan pekerjaan merupakan suatu perjuangan.

Rektor IPB, Prof. Dr. Herry Suhardiyanto, M.Sc pun menekankan hal serupa. Alumni IPB harus bisa merintis usaha baru di bidang pertanian dalam arti luas agar bisa memberi manfaat kepada masyarakat.

“Dengan berwirausaha di bidang pertanian dalam arti luas, alumni bisa memberi manfaat kepada masyarakat luas dan mengharumkan nama IPB,” pesannya kepada calon wisudawan IPB

Pembekalan karir yang digelar satu hari sebelum acara wisuda ini menghadirkan alumni IPB yang memilih berwirausaha dalam jalan hidupnya. Yakni Gun Sutopo pemilik Sabilla Farm dan Tri Mumpuni dari Institut Bisnis dan Ekonomi Kerakyatan.

Pada Upacara Wisuda Diploma Tahap II yang digelar esok hari, IPB meluluskan 590 orang wisudawan dan pada tahap I pada bulan Agustus lalu 1300 lulusan yang diwisuda. Setelah diwisuda mereka akan menyanggang gelar Ahli Madya dan siap bersaing di dunia kerja. (zul)